

Wilson und Annabell

Wilson und ich sind im September 2023 aufgrund von viele Empfehlungen von Gassi-Freunden zum Hundeverein TAO gestoßen.

Wilson hat sehr oft bei Hundebegnungen gebellt und sehr stark an der Leine gezogen.

Wir fuhren also donnerstags das erste Mal zur Teamarbeit.

Nachdem ich sehr freundlich von Joachim begrüßt wurde und auch die anderen Mensch-Hund Teams sehr aufgeschlossen und nett waren, hatte sich auch meine Aufregung gelegt.

Das Training an diesem Tag lief sehr gut und ich war schnell überzeugt, mich in der Hundeschule anzumelden.

Wir belegten zuerst den Kurs in der Hundegrundschule. Haben viele Hilfestellungen erhalten und arbeiteten jeden Tag ungefähr 10min.

Ich war unglaublich erstaunt wie schnell man eine Veränderung sehen konnte, auch die Bindung zwischen mir und Wilson ist eine engere geworden.

Mittlerweile sind wir so weit, dass wir die nächste Begleithunde-Prüfung laufen wollen.

Ich würde mich immer wieder für TAO entscheiden, denn die Trainings, die Trainer und die Mensch-Hund Teams dort sind unglaublich toll und ich bin froh hier gelandet zu sein!

